

○帝京大学 説明会の様子と生徒の感想



☆説明を聴講した生徒から帝京大学の方へのお礼と感想

2年 T.Rさん

帝京大学 松原様、新井様 本日はお忙しい中足を運んでいただき、ありがとうございました。

まず松原様のお話より、帝京大学は総合大学で、学生数が多く学部学科も多いことが分かりました。医療系の板橋キャンパスは医学部附属病院や医学総合図書館があります。授業を録画していて何度も見られるようになっているということが分かりました。八王子キャンパスはメインキャンパスで、語学が学べる蔵書 80 万冊の図書館(テラコ)や、学部ごとに実習室があります。模擬法廷があるので模擬裁判ができるということを知りました。宇都宮キャンパスは敷地が広く、格納庫で物づくりをしたり、操縦士を目指す学生が飛行訓練機で学んだり、鳥人間コンテストに挑戦したりしていると伺いました。また、総合型選抜の話で帝京大学は連続受験ができることや、他大学との併願が可能なことを知りました。私は帝京大学に行きたい学部があり、帝京大学の総合型はとても魅力的だと感じました。

新井様のお話で学んだのはサークルやキャンパスライフチューターなどいろいろな経験をした方が良いということです。なぜなら、法的な考え方、知識、プレゼンテーション能力、大人との関わり方、基礎的なマナー、常識、コミュニケーション能力、協調性を大学で身につけた伺ったからです。私は高校でバドミントン部と文化委員会に所属しています。部活動では顧問や仲間、親に支えてもらっているということを学び、委員会では団体のリーダーであることの大変さや難しさを学びました。どちらも良い経験になっていると思います。大学に入ってもサークルやアルバイトに挑戦してみたいと思いました。また、大学に行きたい理由とやりたいことを明確にしておくことが大切だということが分かりました。メッセージにあったように、自分が何をしたいのか、そのためには何が必要なのか、何をしなければならないのかを考えるのは3年生になってからでは遅いので、高校2年の秋からやらなければならないということを知りました。

2年 A.Tさん

本日はわざわざ横浜清風高校に来てくださり、ありがとうございました。今回の講話で様々なことを知ることができました。

まず、帝京大学のそれぞれのキャンパスにはどのような学部や施設、特色、学ぶ内容などを説明していただきました。また、総合型選抜の面接の方式や、併願可能か、学部ごとに必要な評定平均などを詳しく知ることができて良かったです。

次に、帝京大学での体験談を話していただきました。授業の内容やアルバイト、サークルなど、実際に経験した話を伺い、自分が何をすべきかの見通しが立ちました。最後に高校生である私たちが今からやったほうがいいことを教えていただき良かったです。自分も今から大学の準備をして試験に備えたいです。

本日は本当にありがとうございました。